

Am 29. Dezember fand im Wintersportkomplex der Hauptstadt ein Konzert des jungen türkischen Popstars Cenk Baş, bekannt als „Semicenk“, statt. Es war eine einzigartige Konzertreihe zum Jahreswechsel mit der Teilnahme bekannter internationaler Künstler.

Die Lieder, die Cenk Baş auf der turkmenischen Bühne präsentierte, begeisterten das Publikum vom ersten Moment an mit ihrem Charme und ihrer innovativen Stimme. Songs wie „Düşer aklıma“, „Al Sevgilim“, „Yana Yana“ und „Herkes Gibisin“ spiegeln die Gefühlswelt der Jugend wider. Auch die Lieder „Sen kaldın“, „Geçiyor zaman“ und „Unutmak öyle kolay mı sandın“ wurden vom Publikum begeistert aufgenommen. Lieder wie „Mesafe“, „Dayan“, „Kalpsız“ und „Pishman Degilim“ sind Erinnerungen gewidmet. Die Lieder des türkischen Popsängers zeichneten sich im Allgemeinen durch ihre Innovation und ihre gefühlvolle Ausdruckskraft aus.

Zur Erinnerung: Der türkische Popstar wurde 1998 in der türkischen Stadt Boyabat geboren. Er gewann mehrere renommierte Kunstwettbewerbe und erlangte dadurch Bekanntheit. Der Sänger gilt als einer der vielversprechendsten Künstler seines Heimatlandes. Dies belegt die Tatsache, dass er auf internationalen Musikplattformen regelmäßig zu den meistgehörten Künstlern zählt.

«THE ASHGABAT TIMES».